

Topics

長年にわたる口腔ケアで美しい歯を維持

11月21日、宇和島市の南予地方局で「平成29年度元気歯つらつコンクール」の表彰伝達式が行われ、当町から芝令香さん=清水=と、熊本忠眞さん=上鍵山=が入賞に選ばれました。

これは、8020運動推進の一つとして、80歳以上でしっかりと噛める健康な自分の歯を20本以上保持している方を対象に、毎年県が行っているものです。芝さんと熊本さんは、長年にわたる口腔ケアが評価されての、今回の受賞となり、美しい歯を輝かせながらその喜びをかみしめていました。



▲芝 令香さん



▲熊本 忠眞さん

Topics

地域のふれあいで深まる三島の文化

11月19日、三島小学校体育館およびグラウンドで、「三島農民祭・総合文化祭」が行われました。

会場では、毎年恒例となりつつある軽トラ朝市を開催。地域の人たちが丹精込めて育てた野菜や、趣向を凝らして作られた可愛らしいアクセサリーなど、さまざまな品物が軽トラの荷台にぎりぎりと並び、訪れた人たちを楽しませていました。

また、午後から、三島小学校体育館のステージ上で、地域の人たちによる芸能発表が行われ、会場を盛り上げていました。



▲軽トラの荷台に並んだ野菜

Topics

毎年恒例！山芋まつり

「山芋まつり」は12月10日、道の駅森の三角ぼうしで行われました。

会場内では、鬼北で採れた自然薯の即売会や、重量当てクイズを実施。

また、毎年恒例のとろろご飯の販売では、販売開始前から長蛇の列ができるほどの人気ぶり。来場者たちは、すりたてのとろろと、ほかほかの白米が織りなす美味しさに、思わず笑みをこぼしていました。



▲ぎりぎりと並んだ自然薯を買い求める来場者

Topics

北高生が金賞受賞の快挙

愛媛県産の農産物のPRを図るために開催された「えひめスイーツコンテスト2017」において、学生の部「和菓子部門」で、北宇和高等学校3年生の畠山綾乃さんと、本田やよいさんが応募した「ゆづずきん」が、金賞に輝きました。

応募総数159作品の中で、見事頂点に立ったゆづずきん。畠山さんと本田さんは「町外の人に、鬼北の柚子の美味しさを知ってもらえて良かった」と、受賞の喜びを話していました。



▲金賞を受賞した畠山さん(写真中央)と本田さん(写真右)